

L'Union des Cantons de l'Est est entrée dans sa huitième année, plein de vigueur et fidèle comme le passé, aux principes conservateurs. Nos meilleurs souhaits et nos sincères félicitations.

— 000 —

FAITS-DIVERS.

MOYEN SIMPLE ET EFFICACE POUR ENLEVER DE L'OEIL DES CORPS ÉTRANGERS.— Quand une poussière, un grain de sable, de tabac, etc., est entré dans votre œil, sous la paupière supérieure ou sous la paupière inférieure, défendez-vous de fermer l'œil ou de le frotter avec les doigts, vous augmenteriez ou vous prolongeriez une douleur déjà vive par elle-même. Au contraire, avec un courageux effort, tenez votre œil grandement ouvert et fixez un objet quelconque ; après une minute au plus, pendant laquelle vous aurez à peine senti la douleur, le corps étranger ne sera plus sous la paupière, vous le trouverez à l'angle intérieur de l'œil, contre le nez, ou bien il aura disparu.

— Voici, résumé en chiffres, le degré d'activité que la correspondance électrique a acquis chez différents peuples pendant l'année 1871 :

France, 7,447,000 dépêches ; Angleterre, 4 millions (non compris 700,000 télégrammes pour le service exclusif de la presse, qui jouit d'une réduction de taxe) ; Etats-Unis, 12,404,000 ; Italie, 2,583,000 ; Suisse, 1,517,000, sans compter 109,000 dépêches de service ; Allemagne, 7,108,000 ; Autriche, 3,794,000 ; Belgique, 2,380,000 ; Hollande, 2,050,000.